

MITTEILUNG

Rotkreuz, 28. März 2019

## Herzlich willkommen Constantin Gyr und Markus Burri



**Herr Dr. theol. Constantin Gyr** hat bereits bei mehreren Vakanzen im Bistum Basel die Pfarreikoordination übernommen und darf auf reiche Erfahrung zurückblicken. Wir freuen uns, dass wir Constantin Gyr mit einem Teilpensum als Koordinator für unseren Pastoralraum gewinnen konnten. In unserer Vakanzzeit wird Herr Gyr die Pastoralraumleitung übernehmen, im Kirchenrat Einsitz nehmen, die Pastoralraumkonferenz führen

sowie Teamsitzungen begleiten. Constantin Gyr wird seine Arbeit per 1. April 2019 bei uns aufnehmen.



**Diakon Markus Burri** ist mit einem 50% Pensum Gesamtleiter der Fachstellen bei der Vereinigung der Katholischen Kirchgemeinden des Kantons Zug (VKKZ). Markus Burri unterstützt unser Seelsorgeteam während der Vakanzzeit im Pastoralraum Zugersee Südwest. Er darf auf langjährige Erfahrung als Gemeindeleiter und Pastoralraumleiter im Pastoralraum Zug Berg zurückblicken. Markus Burri wird seine Tätigkeit am 1. Mai 2019 aufnehmen.

Sowohl Constantin Gyr und Markus Burri als auch alle Seelsorger, welche in den nächsten Monaten Gottesdienste übernehmen, heissen wir herzlich willkommen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Kirchenrat Risch  
Kirchenrat Meierskappel  
Seelsorgeteam Pastoralraum Zugersee Südwest